

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Kabupaten Dharmasraya menjadi kabupaten yang berhasil dalam merealisasikan Program Nagari Statistik di Sumatera Barat, bahkan telah menjadi Nagari Statistik pertama di Indonesia dengan komitmen dan koordinasi yang dilaksanakan guna meningkatkan kualitas tata kelola dan ketersediaan data yang akurat di tingkat nagari.

Secara keseluruhan manajemen program Nagari Statistik di Kabupaten Dharmasraya telah berjalan cukup baik. Hal ini dapat dilihat dari penerapan fungsi-fungsi manajemen Ricky W. Griffin seperti dalam proses perencanaan yang cukup baik mulai dari perencanaan strategi dengan merumuskan rencana program Nagari Statistik berpedoman pada dokumen rencana strategis yang di dalamnya berisikan rencana program. Kemudian setiap tahunnya kegiatan program Nagari Statistik mengalami peningkatan dalam indikator kinerja. Pengorganisasian dalam program Nagari Statistik juga cukup baik dengan adanya struktur organisasi atau tim kelompok kerja pendataan nagari Statistik di Kabupaten Dharmasraya yang jelas dengan tupoksinya masing-masing. Di samping itu pengarahan yang dilakukan melalui koordinasi dan diskusi antar pihak yang terlibat serta pembinaan berjalan lancar. Pengawasan dan pengendalian sudah dilaksanakan cukup baik dengan melihat target dalam indikator kinerja setiap tahunnya mengalami peningkatan. Namun dalam pelaksanaan program Nagari Statistik masih ditemukan beberapa kendala seperti terbatasnya anggaran sehingga mengganggu jalannya program dan

rendahnya kualitas sumber daya manusia dalam melaksanakan program Nagari Statistik.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang Manajemen Program Nagari Statistik di Kabupaten Dharmasraya, peneliti memberikan saran, antara lain:

1. Dinas Kominfo Kabupaten Dharmasraya sebagai penginisiasi Program Nagari Statistik dalam rangka mewujudkan Kabupaten Dharmasraya yang memiliki basis data statistik yang akurat berbasis nagari agar dapat mempertahankan prestasi yang diraih yaitu apresiasi dan penghargaan yang dari provinsi Sumatera barat atas komitmen, kolaborasi, dan keberhasilan dalam merealisasikan Nagari Statistik di Kabupaten Dharmasraya dan terus dikembangkan agar menjadi lebih baik dari sebelumnya.
2. Pada proses perencanaan dalam pelaksanaan program Nagari Statistik, terus melakukan peningkatan kualitas sumber daya manusia pelaksana Nagari Statistik dan penggunaan anggaran untuk lebih dimaksimalkan lagi agar program Nagari Statistik ini juga dapat dilaksanakan di nagari lain, khususnya di Kabupaten Dharmasraya.
3. Pada proses pengarahan dan pengawasan dalam pelaksanaan program Nagari Statistik agar dipertahankan dan terus ditingkatkan sehingga menjadi lebih baik. Seperti koordinasi dari pihak Diskominfo maupun BPS Kabupaten Dharmasraya kepada pihak nagari dengan terus melakukan

pelatihan, berdiskusi terkait program Nagari Statistik dan menjaga komunikasi agar pihak nagari mengerti bagaimana cara pendataan di nagari sehingga dapat melakukan kegiatan statistik secara mandiri.

